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IL CIRCOLO TRA CONTINUITA’ 

E 

INNOVAZIONE 

 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 22 

 

L’anno duemilasedici, il giorno 29 del mese di Luglio, alle ore 17.00, presso la Direzione 

Didattica in Via XXV Aprile, convocato con urgenza in seduta straordinaria, si è riunito il 

Consiglio di Circolo per procedere alla discussione dei seguenti argomenti all’o.d.g.:  

1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Proposta di revisione della delibera n. 155 del 30/06/2016 “Adesione alla rete di Ambito”. 

 

Sono presenti: 

Sig. Fabio Cioce                                                                Presidente 

Prof. Gaetano Ragno 

Sigg. Rana A., Cappelluti E.,  

Sigg. Cassanelli A., Capurso F., 

Sigg. Salerno R., Di Corato F. 

Sigg. inss. De Feudis P., Sette L.P 

Sigg. Giancaspro C.,  

Sigg. Gigante A.M., Belgiovine M., 

Dirigente Scolastico 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei genitori 

Rappresentante ATA 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti il Presidente, Sig. Cioce, 

dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno; 

funge da segretaria la Sig.ra Rana A. . 

1° Approvazione verbale seduta precedente. 

Il Consiglio di Circolo tenuto conto che il Verbale dato in preventiva visione ai Consiglieri 

risulta completo e che tutti gli argomenti trattati sono riportati; preso atto che non vi sono 

modifiche o correzioni o integrazioni a voto unanime palesemente espresso DELIBERA di dare 

per letto e di approvare il verbale della seduta precedente. 

DELIBERA N. 163 Approvazione Verbale seduta precedente 
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Si passa alla disamina del 2° punto all’o.d.g.: Proposta di revisione della delibera n. 155 del 

30/06/2016 “Adesione alla rete di Ambito”. 

Il Presidente dà avvio alla riunione comunicando che la convocazione odierna del Consiglio in 

seduta straordinaria con procedura di urgenza trova origine nella comunicazione a lui inviata 

del Dirigente scolastico prof. Ragno, giusta nota Prot. n.  3763/A19 del 28 luglio u.s., e 

trasmessa ai Consiglieri per conoscenza, circa le notizie acquisite nel corso della Conferenza di 

servizi tenutasi presso l'IISS "Moro" di Trani per la sottoscrizione dell'Accordo per la 

costituzione della Rete di Ambito territoriale 8 -BAT 1", presente il Dirigente dell'UST Bari – 

Uff. III -  dott. Melilli. 

In tale sede il Dirigente dell’ Uff. III – UST di Bari forniva una interpretazione della normativa 

corrente, riguardante lo status giuridico degli Ambiti territoriali, per cui potrebbe configurarsi 

per le Istituzioni scolastiche non aderenti ad alcun ambito territoriale la esclusione dalle 

prerogative che verranno affidate gli Ambiti, ivi compresa la  assegnazione dell' organico 

potenziato; la mancata sottoscrizione dell' Accordo di rete di ambito potrebbe inoltre precludere 

la partecipazione a reti di scopo o ad altre forme di coordinamento delle scuole afferenti ad un 

determinato A.T.. 

OMISSIS……. 

Il D.S. prof. Ragno esplicitava inoltre la sua preoccupazione per “la possibile ricaduta negativa 

della delibera n. 155 del 30/06/2016 sul raggiungimento degli obiettivi del PTOF e sul ruolo che 

da sempre il nostro Istituto ha svolto nel territorio, ritenendo che le considerazioni 

precedentemente esposte non fossero chiare al momento della delibera, considerata la 

ristrettezza dei tempi disponibili per completo approfondimento sul ruolo delle Reti di Ambito, 

data anche la vaghezza della normativa in merito ed il suo continuo aggiornamento mediante 

note di chiarimento da parte del MIUR e degli USR” e quindi concludeva  con la richiesta “di 

convocare il Consiglio di Circolo in seduta straordinaria al fine di procedere alla revisione della 

precedente delibera” e che “la convocazione abbia carattere di urgenza data la necessità di 

perfezionare la eventuale adesione alla Rete entro il 30/07/2016”. 

Il presidente sig. Cioce fa presente di aver riflettuto molto sulle preoccupazioni espresse dal 

D.S., anche alla luce del dibattito svoltosi nell’incontro del 30 giugno e delle risultanze dello 

stesso, circa le motivazioni della delibera n. 155, giungendo alla convinzione che i chiarimenti e 

le notizie giunte successivamente, qualora fossero state note al Consiglio al momento della 

delibera, avrebbero portato il Consiglio ad una diversa valutazione dell’argomento oggetto di 

delibera. 

OMISSIS……………. 

Per tali motivi il Presidente propone al Consiglio di riconsiderare le motivazioni addotte a 

sostegno della delibera n.155 del 30 giugno, ritenendole parziali poiché riferite ad un quadro 

non ancora chiaro del ruolo e della funzione degli A.T., e di valutare la opportunità che la 

delibera stessa venga rivista e riformulata in senso opposto, con espressione di un parere 

favorevole alla sottoscrizione dell'Accordo per la costituzione della Rete di Ambito territoriale 

8 -BAT 1, dando mandato al D. S. in tal senso. 

Il D.S. interviene per ribadire il contenuto della sua richiesta di convocazione del Consiglio di 

Circolo in seduta straordinaria, fornendo ulteriori chiarimenti circa le notizie acquisite di 



recente e le risultanze della Conferenza di servizi tenutasi presso l'IISS "Moro" di Trani. Il DS 

dà inoltre lettura del modello di regolamento degli AA.TT. predisposto dall’USR Puglia a 

supporto delle scuole, in cui fra l’altro sono precisate le funzioni e le modalità operative delle 

reti costituende. 

I Consiglieri nel prendere atto delle preoccupazioni del D.S., fatte proprie dal Presidente con la 

convocazione odierna, danno atto che la discussione del 30 giugno fosse stata condizionata 

dalla scarsa chiarezza sul ruolo e sulle funzioni dei costituendi AATT, dando perciò risalto e 

prevalenza alle perplessità circa le ricadute della operatività degli AATT sulla organizzazione 

delle singole scuole; pertanto, nello spirito di collaborazione e di disponibilità per il 

raggiungimento delle finalità e degli obiettivi comuni, ritenendo fondate le riflessioni del 

Presidente, si dichiarano disponibili a prendere in considerazione la proposta di revisione della 

delibera n.155 del 30/6/2016. 

OMISSIS………………………………. 

Al termine del dibattito, in cui tutti i presenti hanno espresso la necessità di rivedere la delibera 

n 155 del 30/06/2016 in mancanza di ulteriori interventi, il Presidente pone in votazione la 

proposta di revisione della suddetta delibera “Adesione alla rete di Ambito” con il seguente 

risultato: 

Presenti Votanti FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

N.13 N.    voti 13 N.    voti 0 N. 0 

 

Il Consiglio pertanto, all’unanimità dei presenti, esprime il proprio parere favorevole alla 

revisione della delibera n. 155 del 30/06/2016 e formula parere positivo alla adesione ed alla 

sottoscrizione dell’accordo per la costituzione della Rete di Ambito Territoriale 8- BAT1. 

Il C.d.C.: 

- Preso atto delle motivazioni esposte dal Presidente; 

- Ascoltata la relazione del D.S.; 

- Vista la nota Prot. AOODRPU 2 del 14/06/2016; 

- Vista la Legge 107/2015, commi 70, 71,72; 

- Vista la nota prot. n.2151 del 7/6/2016; 

- Visto il DDG prot.n.3973 del 23/03/2016; 

- Visto l’art.15 della legge n.241/1990; 

- Visto il verbale del Consiglio di Circolo n. 20 del 30/06/2016; 

- All’ unanimità dei voti espressi, in data odierna 

ESPRIME parere POSITIVO alla sottoscrizione per la costituzione della Rete di Ambito 

Territoriale 8- BAT1. 

DELIBERA N. 164 - parere POSITIVO all’ adesione e sottoscrizione dell’accordo per la 

costituzione della Rete di Ambito Territoriale 8- BAT1. 

 



In conclusione dell’incontro il D.S. informa il Consiglio di aver ricevuto dalla Exprivia SpA, 

importante azienda del settore informatico con sede in Molfetta, formale disponibilità a 

sponsorizzare il progetto “Scuola senza zaino per una scuola comunità” con un finanziamento 

di circa 960 € per l’acquisto delle “Borse Tracolla” da fornire a ciascun bambino, con 

apposizione del logo aziendale. 

Come previsto dal Regolamento approvato dal Consiglio, tale intesa verrà formalizzata con un 

contratto di sponsorizzazione con la Exprivia SpA 

OMISSIS…………………. 

 

Esauriti i punti all’o.d.g., la riunione ha termine alle ore 17,40. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

 

 

 

 

        


